



AGENDA CONFIDENCIAL

POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA¿Y QUIÉNES QUERÍAN
"DARLE CUELLO" A EPN?

Dice el expresidente Enrique Peña Nieto en sus "Confesiones desde el Exilio", que tras las crisis causadas por el caso Ayotzinapa y la llamada Casa Blanca, grupos políticos y empresariales buscaron bajarlo del caballo, darle cuello, desaparecerlo... quitarlo de la Presidencia de México.

"Esto ocurre justo antes de que yo cumpliría dos años. Me querían chingar, me querían tirar", confesó al periodista Mario Maldonado.

Alguien en su sano juicio no se tragaría esa mentirota, apuntan los observadores, quienes afirman que varios expresidentes, tanto panistas como priista tuvieron peores crisis que las dos mencionadas, y "les hicieron lo que el viento a Juárez".

Recuerdan que, en el arranque de la administración de Ernesto Zedillo, quien enfrentó la peor crisis financiera de México, la falta de confianza de los inversionistas nacionales y extranjeros y un escenario político desastroso... un grupito de malos priistas que no lo querían porque según ellos había llegado a la presidencia de la República por un "accidente de la historia", auguraba un "choque de trenes" y filtraba rumores sobre su posible renuncia.

Sin embargo, en su Segundo Informe de Gobierno, Zedillo había demostrado su eficiencia y la eficacia de las medidas que había tomado para superar la "emergencia económica", la cual, dicho sea de paso, le costó al país unos cientos de miles de millones de pesos.

Más aún, en los primeros dos años de su administración Peña estuvo en los "cuernos de la luna", gracias al Pacto por México que firmó al

siguiente día de sentarse en la silla presidencial, con los partidos de oposición.

El mencionado pacto, si bien fue político, con las reformas estructurales en varios sectores, el energético de comunicaciones, principalmente, garantizaba negocios para empresarios y políticos.

¿Por qué entonces alguien querría haberle dado cuello? Los mismos observadores, expertos en historias truculentas, cuestionan: ¿Quiénes se habrían atrevido a cometer tal barbaridad? ¿Las fuerzas armadas en donde era el comandante Supremo? ¿Los poderosos

grupos empresariales que contribuyeron a que el PRI regresara a Los Pinos después de la "doctrina trágica panista" encabezada por Vicente Fox y Felipe Calderón?

¿Los priistas resentidos a quienes no los invitó a los múltiples negocios ni les ofreció alguna posición política importante? Por otro lado, y haciendo a un lado la mentirota del expresidente, imaginense lectores el desmadre que habría armado Peña Nieto si

"se lo hubieran chingado" antes de cumplir los dos primeros años de su mandato.

Y explicamos: En ese caso, el Artículo 84 prevé que el Congreso de la Unión se constituya en Colegio Electoral, designe a un presidente interino y convoque a la elección del presidente sustituto que concluirá el periodo.

Esa elección se realizaría en un plazo no menor de catorce meses y no mayor de dieciocho después de la convocatoria.

¡O sea, si se hubieran "chingado a Peña", se habría tenido que celebrar nuevas elecciones, y seguramente el que quedó en segundo lugar, Andrés Manuel López Obrador, no hubiera tenido que esperar otros seis años para sentarse en la silla!

Alguien en su sano juicio no se tragaría esa mentirota, apuntan los observadores, quienes afirman que varios expresidentes, tanto panistas como priista tuvieron peores crisis que las dos mencionadas, y "les hicieron lo que el viento a Juárez"



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

5

24/04/2024

OPINIÓN

